

**LECHTALER VIERGESANG** Der Lechtaler Viergesang erfreute auch heuer wieder die Besucher in der Peterskapelle Berghof. In den besinnlichen Texten, gesprochen von Markus Fischer, wies er darauf hin, man solle für sich Zeit nehmen trotz aller Hektik. Die Besinnung endete mit dem Andachtsjodler, verbunden mit der Bitte um Frieden auf der Welt und um Genesung der Kranken. Markus Fischer organisiert jedes Jahr über die Sommermonate immer am letzten Freitag des Monats Besinnungsabende. Foto: Cornelius Mayr



KAMERADSCHAFT Vier Ehrungen wurden im Haus der Gebirgsjäger beim Jubiläumsprogamm "50 Jahre Standortkameradschaft Füssen" gefeiert. Vor die Bühne mit der Fliegerhorst Kapelle Kaufbeuren traten (von links) Axel Speck (Verdienstnadel Bronze), Jörg Hoffmeister (25 Jahre Treueurkunde), Silke Jung (Verdienstnadel Bronze), und Werner Lex (Verdienstnadel Silber), Es gratulierten der Bundesvorsitzende Oberst Andrè Wüstner (rechts) und Bernhard Hauber als Vorsitzender im Landesverband. Foto: Werner Hacker



**ERNTEALTAR** Wie schon in den vergangenen Jahren hat auch heuer wieder die KAB-Gemeinschaft Füssen (Linde Rist und Wilma Roth) den Erntedankaltar in der St.-Mang-Kirche gestaltet. Früchte, Gemüse, Molkereiprodukte sowie andere Erzeugnisse wurden vor dem Volksaltar aufgebaut zum Dank für die Ernte. Foto: Wilma Roth

## **EXTRA**DIE REGION VOR DER KAMERA

**SENDEN SIE UNS IHRE FOTOS** Haben auch Sie ein Foto für unsere Seite "Die Region vor der Kamera"? Wir freuen uns auf Ihre Bilder. Per E-Mail an extra.fuessen@azv.de. Bildgröße jpg mindestens 1,5 MB. Bitte schreiben Sie uns, bei welcher Gelegenheit das Foto entstand, Vor- und Zunamen der abgebildeten Personen sowie des Fotografen – sonst können wir Ihre Aufnahmen aus rechtlichen Gründen nicht veröffentlichen. Mit der Einsendung Ihres Fotos geben Sie die Zustimmung, dass dieses auch auf der Internetseite des Wochenblattes extra unter www.wochenblatt-extra.de veröffentlicht wird. Es besteht kein Anspruch auf Veröffentlichung.



**AUSSERFERNER SOMMERCUP** Kürzlich fand das Finale des Außerferner Sommercups im Stockschießen der Herrenmannschaften, organisiert vom SV Reutte, statt. Mit fehlerfreiem Stocksport sicherten sich Fabian Gruber, Florian Gruber, Manfred Gruber und Noah Kastner (von links) vom SBF Pflach den Sieg. Foto: Franz Schneider



**BEGEISTERTE ZUHÖRER** Kurseelsorger Christian Schulte freute sich mit Organisatorin Petra Jaumann-Bader und Moderator Willi Breher aus dem Männerchor Schwangau-Hopferau über die applaudierende italienische Gästegruppe, die sich beim Ausklang der Reihe "Chöre in der Krippkirche" sichtbar gut unterhalten fühlte. Michael Köhler (links) hatte das Vormittagskonzert mit den 25 Männern aus den beiden Füssener Nachbargemeinden als Dirigent auch vor Besuchern aus den USA geleitet. Foto: Werner Hacker



**ANDACHT IN ST. MAX** Eine kleine Schar aus Mitgliedern und Gästen der KAB fand sich ein in St. Max, Bad Faulenbach, zur Gebetsstunde mit Diakon Alfred Hofmann zum Thema "Maria im Oktober". Nicht nur der Mai, sondern auch der Monat Oktober ist besonders der Gottesmutter Maria gewidmet. Diakon Hofmann lud ein zur Betrachtung von einzelnen Gesetzen des Rosenkranzes und zu verschiedenen Liedzeilen von bekannten Marienliedern. Nach Gebet und Gesang ging es ins Haus St. Ulrich Foto: Wilma Roth



**GEMEINSAM SCHMECKT ES EINFACH BESSER** In ein TV-Studio verwandelte sich das Café Werkgeplauder der Wertachtal-Werkstätten in Füssen. Bei der Kochshow "Inklusion ist mein Gemüse" stand nicht nur das gemeinsame Kochen im Mittelpunkt, sondern auch das Thema "Arbeit und Inklusion". Moderiert wurde die Veranstaltung von Kabarettist Wolfgang Krebs, der schwungvoll und voller Herzblut für die Sache durch den Abend führte. Die Aufzeichnung gibt es unter www.lebenshilfe-oal.de/kochshowFoto: Lebenshilfe Ostallgäu



**PENSIONISTEN BESUCHEN DEN VILSALPSEE** Vor Kurzem unternahm die Gruppe der über 75-Jährigen des Pensionistenverbandes der Ortsgruppe Reutte-Breitenwang einen Ausflug zum Vilsalpsee. Der Tag begann in Reutte, von wo aus die Reisegruppe mit dem Bus nach Tannheim gebracht wurde. Ein Highlight war die entspannte Fahrt mit dem Bummelzug, der die Teilnehmer von Tannheim direkt an den malerischen Vilsalpsee brachte. Am Vilsalpsee angekommen, wartete im Gasthaus Vilsalpsee eine zünftige Brotzeit.